

# *Concluye visita a Sudáfrica vicecanciller cubano*

---



Pretoria, 25 may (RHC) Con un recorrido por la Cuna de la Humanidad coincidiendo con en el Día de África, concluyó el programa oficial de la visita a Sudáfrica del viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, Marcelino Medina.

En el conocido sitio arqueológico, perteneciente a la provincia de Gauteng, Medina fue recibido por Michael Worsnip, director administrativo del Centro de Visitantes Maropeng, un lugar donde se hace un viaje imaginario en el tiempo hacia los albores de la civilización.

Tras la explicación general del funcionamiento de ese museo interactivo, Worsnip le obsequió al vicecanciller una réplica del cráneo de un Homo Naledi (del latín homo, "hombre", y del sesotho naledi, "estrella").

Medina viajó a la nación africana para participar en la Sesión 13 del Mecanismo de Consulta Conjunta (o reunión intercancillerías) en el contexto de la celebración del vigésimo aniversario del inicio de la cooperación Cuba-Sudáfrica.



**Radio Habana Cuba**